
別紙様式（第７条関係） 

平成 25年 11月 17日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 大石節雄 

島田市議会議員 杉野直樹 

島田市議会議員 藤本善男 

島田市議会議員 村田千鶴子 

島田市議会議員 冨澤保宏 

島田市議会議員 横田川真人 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 25年 11月 16日（土） 

午後７時 00分～午後９時 00分 

 

２ 会場 市役所会議棟 

 

３ 参加者数  14 人（男性 14人、女性 ０人） 

 

４ 役割 

(1) 受付 横田川真人 

(2) 司会 大石節雄 

(3) 挨拶（概要）村田千鶴子 

(4) 報告 杉野直樹 藤本善男 冨澤保宏 

(5) 答弁 全員 

(6) 記録 横田川真人 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

総務消防常任委員会 

 ・島田市参与に関する条例を廃止する条例について 

 ・おび・りあに FMスタジオを設置した事でにぎわいを創出したことについて 

 ・静岡地方税滞納整理機構への移管金額と徴収金額について 

 ・島田市特別職の職員等の給与の臨時特例に関する条例について 

 ・行政書士法違反書類の島田市各機関への提出排除に関する請願について 

 

民生病院教育常任委員会 

 ・市民課窓口業務委託に係る債務負担行為について 

 ・島田市社会福祉協議会への補助金の減額について 

 ・市立保育園民営化について 

 ・市立幼稚園民営化について 

 ・H24国民健康保険事業特別会計決算の認定について 

 ・H24介護保険事業特別会計決算の認定について 

 ・H24病院事業会計決算の認定について 

 

経済建設生活常任委員会 

   ・川根温泉宿泊施設の備品購入に係る債務負担行為について 

   ・ＪＲ六合駅南口周辺への防犯カメラ設置について 

   ・獣肉加工施設建設に係る減額補正について 

   ・田代の郷陸上競技場整備事業に係る減額補正について 

   ・川根温泉ホテルの設置および指定管理者による管理について必要な事項を定

める条例について 

   ・H24一般会計決算の認定について 

   ・H24水道事業会計決算の認定について 

 

 (2) 報告に対する質疑 

   ・川根温泉ホテルは川根温泉と同じ指定管理者になるのか。 

   ・合併特例債はいつまで使うことができるのか。また、今までの使用額は。 

   ・市民課窓口を業務委託して本当にプライバシーは守れるのか。 

   ・川根温泉ホテルを最初から指定管理者制度でやる理由は。 

   ・川根温泉ホテルの宿泊料は市内外で差があるが決定か。 

   ・他にも市内外で料金に差がある施設はあるか。 

   ・過疎債を使う施設は利益を出してはいけないというのは本当か。 

 

(3) 意見及び情報の交換について 

  ・百人会議と議会との整合性は。 

  ・住民投票についてどのように考えているか。 



  ・議会は市民への説明が十分ではないのではないか。 

  ・議案が可決し、事業が失敗した場合はだれが責任をとるのか。 

   ・空港を利活用する方法は。 

 

(4) 市等への要望事項 

・議会は行政のチェックだけでなく自ら提案をするべき。 

・市政運営にもっと市民を参加させてほしい。 

・議会だよりを見ると短絡的な質問が目立つ。 

・精神障害者に対する医療体制の充実。 

・防犯カメラをもっと増やしてほしい。 

・議会報告会に参加する人が少ない。もっと広報の仕方を考えるべき。 

・テーマを絞った討論もやりたい。 

 

６ まとめ（所見） 

   議会に対する不満の声が目立った。 

   議員がどのような仕事をしているのか。市民にどのように説明をしているのか

伝わらないとのことであった。 

   要望としては新しいものをつくるというよりも、今あるものの有効活用や使い

やすくすることを考える声があった。 

    

 

 

 

 


